Justification de la demande

La population cible de mon étude étant exclusivement les internes de médecine générale (n'ayant pas encore validé leur DES, donc incluant les semestres supérieurs non thésés), le recrutement des internes de médecine générale de chaque DMG me semble indispensable afin d'avoir des résultats de meilleure qualité (meilleure représentativité, meilleure puissance statistique).

Ce travail de thèse dont le questionnaire a été initialement diffusé en Ile-de-France, s'adresse plus largement à l'ensemble des internes de médecine générale de toute la France.